

Buenos días a todos y bienvenidos a Monday Morning..

Soy Stephen Whiteside de theuptrend.com en el mercado previo a este.

mañana, los futuros de índices bursátiles están por encima del valor razonable, las materias primas se mezclan con.

el oro ligeramente más alto, mientras que el petróleo crudo es más bajo en el mercado previo el lunes por la mañana..

Ahora, no suelo hacer el video del fin de semana el lunes por la mañana, pero hemos tenido una familia.

emergencia medica la semana pasada y lamentablemente no es local..

Así que tuve que viajar un poco en los últimos días y todavía es una emergencia..

Todavía estamos lidiando con eso, así que no estoy seguro de cuántos videos podré hacer..

esta semana, pero ya veremos cómo funciona..

Ahora bien, esta semana podría convertirse en una semana volátil..

Tenemos muchos números económicos saliendo..

También tenemos la reunión de la Fed, por lo que el.

el mercado estará atento a lo que haga la Fed esta semana..

Comenzando mirando el VIX..

El VIX hizo un nuevo mínimo la semana pasada, por lo que.

Los comerciantes de opciones todavía no están estresados por nada de lo que está pasando..

Las cosas cambiarían esta semana si el VIX.

iban a cerrar por encima de los \$19,98 el próximo viernes..

Ahora, entrando en la acción comercial del lunes, mirando el gráfico diario del VIX, usted.

puede ver que estamos buscando un cierre el lunes por encima de las 16.22. Mirando un semanario.

gráfico del S y P 500, cerramos un poco menos del medio por ciento..

Así que semana muy tranquila la semana pasada..

Mirando el S&P 500 en el gráfico diario, estamos atascados en 429..

69 y cerramos justo encima de eso el viernes..

Si podemos continuar más alto desde aquí, entonces 437..

50 es un objetivo diario y semanal. Ahora..

En este momento todavía estamos lidiando con el.

alto desde el verano pasado, por lo que todavía estamos operando por debajo de eso..

Si miras el máximo de la semana pasada, fue 431..

99. Así que operamos ligeramente por encima de ese nivel,.

pero todavía no hemos podido cerrar por encima de él..

Así que sigo viendo lo alto del último.

verano para ver si el S&P 500 puede sacarlo..

¿Qué funcionó la semana pasada?.

Bueno, algunos de los mayores perdedores del año fueron los mayores ganadores la semana pasada..

Vimos que el comercio minorista era el sector más grande en los EE. UU., seguido por los bancos regionales que.

en realidad se negoció por encima de la línea superior del canal la semana pasada..

Así que ambos sectores regresan..

Luego, mirando el Nasdaq 100, cerramos con una baja de \$0,15 en la semana..

De nuevo, fue una semana muy tranquila para el Nasdaq..

Estamos tratando de romper por encima de 359..

38 en el gráfico diario..

Si podemos hacer eso, entonces 375 entra en.

play, que no es solo un precio objetivo diario, sino también semanal..

Y como pueden ver, el Nasdaq se ha ocupado.

con esa resistencia de las subidas del verano pasado..

Lo hicimos hace un par de semanas..

Ahora nos estamos moviendo hacia arriba desde atrás.

a principios de 2022, que está justo por debajo del nivel 375, por lo que todavía no estamos cerca de ese nivel,.

así que realmente no tenemos que centrarnos demasiado en ello..

Ahora..

En las dos semanas anteriores, Nvidia lideró el mercado al alza y nosotros.

Tuvo un pequeño retroceso en Nvidia hasta un 1,42%, así que no es gran cosa..

Esta semana no cerró por debajo del mínimo de la semana anterior..

Por otro lado, estamos siendo llevados más alto.

por Tesla, que ha subido más del 14% en la semana..

Nuestro próximo precio objetivo en los gráficos diarios y semanales es 250..

Negociamos justo por encima de eso en 252..

42 y luego volvió a bajar..

Todavía cotizamos por debajo de 250 en el mercado previo esta mañana..

A pesar de que estamos operando al alza, todavía estamos por debajo de 250..

Si podemos sacar 250, entonces 281..

25 sería nuestro próximo objetivo en el gráfico semanal..

Y mirando el gráfico diario de Tesla,.

pueden ver que hicimos un gap más alto el viernes, por lo que no estamos cerca de las líneas del canal,.

nada cerca de una señal de venta definitiva en este momento..

Con suerte, pudo obtener algunas ganancias en 250..

En cuanto al mercado canadiense, no se ve muy saludable en este momento..

No es una gran venta..

La semana pasada bajamos un poco más del 1%..

Tuvimos una semana interna para las acciones de oro con una caída de más del 2% en la semana..

Luego bajamos los materiales, tuvimos la.

sector financiero, tuvimos bancos más bajos, vimos que los industriales retrocedieron más de dos años y medio.

medio por ciento, las acciones de telecomunicaciones cayeron un poco más del 1%..

Y luego, incluso las acciones tecnológicas retrocedieron..

Vimos que el índice de tecnología retrocedió un poco más del medio por ciento..

Y al mismo tiempo muchas de las ganancias en.

ese sector de la tecnología está detrás de Shopify, que subió un 4,64 % en la semana..

Todavía no alcanzó un nuevo máximo, eso aún podría suceder..

Terminemos mirando las materias primas.

y la semana pasada tuvimos operaciones de cobre al alza en el canal..

El oro subió en la semana, pero tuvo una semana interior, por lo que no hubo cambios allí..

Un poco más de fuerza que la plata negociando en el canal y todavía estamos.

buscando cerrar este viernes por encima de 24 91 para darnos una señal de compra de plata..

Luego vimos que subían los productos porcinos, mientras que.

vimos un retroceso en el sector de la carne de res con ganado vivo retrocediendo..

Así que ciertamente hay un comercio amplio allí para comprar carne de cerdo y vender carne de res este verano..

Luego mirando el cacao, haciendo un nuevo subidón.

por lo que podría ejercer cierta presión sobre los precios del chocolate..

Luego, mirando la madera, semana muy tranquila dentro de semana para la madera, sin cambios allí..

Luego, por último, analizando el sector de la energía, tuvimos una caída del petróleo crudo del 1,74 % en la semana,.

ha vuelto a bajar mucho en el mercado previo esta mañana..

Y por último tenemos gas natural arriba en la semana 3.78%, pero por supuesto eso no es un.

mucho para el gas natural y apenas se nota en el gráfico..

Todavía operando y cerrando por debajo de la línea inferior del canal..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Parece que vamos a ver una apertura superior a las 930 el lunes por la mañana..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que escuches mi voz es indeterminada por el momento..

Ojalá sea el martes por la mañana..